

PAN, PRI y PRD sellan convenio de coalición en Edomex para 2023

ISRAEL DÁVILA
CORRESPONSAL
TOLUCA, MÉX.

La alianza entre los partidos Revolucionario Institucional (PRI), Acción Nacional (PAN) y de la Revolución Democrática (PRD) para competir por la gubernatura del estado de México en 2023 quedó sellada al aprobarse ayer el convenio de coalición entre los tres institutos políticos.

El pleno de su Consejo Político Estatal autorizó al dirigente del PRI mexiquense, Eric Sevilla, a suscribir, en los próximos días, el convenio de coalición y a registrarlo a más tardar el 14 de enero próximo ante el Instituto Electoral del Estado de México.

Desde la mañana del viernes, la coordinadora por la Defensa del estado de México, la priísta Alejandra del Moral, virtual candidata tricolor al gobierno del estado, subió a sus redes sociales una foto con el panista Enrique Vargas y con el perredista Omar Ortega, ambos aspirantes a la candidatura, con el mensaje: "Cerrando un gran 2022 y listos para 2023. #PorEdomexVamosJuntos".

Por la tarde, la eventual abanderada refrendó ante cientos de militantes, entre alcaldes, diputados locales y federales, ex gobernadores, así como el dirigente nacional del tricolor, Alejandro Moreno Cárdenas, que "la alianza está más viva que nunca" y dejó en claro que "el priísmo mexiquense no va entregar el estado de México, sino que lo

único que va a entregar serán buenos resultados", pues, aseguró, "el PRI conservará el gobierno estatal".

Ayer fue un día redondo para Del Moral, porque al fin la diputada federal Ana Lilia Herrera Anzaldo, quien le disputaba la nominación tricolor, se sumó al proyecto y el priísmo nacional la recompensó designándola como delegada del Comité Ejecutivo Nacional en el estado de México, cargo por el que rindió protesta.

Eric Sevilla festejó que se concretara la unidad de todo el priísmo mexiquense. "Aquí está el PRI completo. Entre familia no hay diferencias que no podamos superar. Ana Lilia, tu experiencia es necesaria en esta coyuntura y juntos vamos a luchar por el estado de México", expresó ante los consejeros estatales.

Durante la sesión del Consejo Político también fue aprobada la plataforma electoral que se habrá de enarbolar en los comicios de renovación de la gubernatura.

Buscará sumar más fuerzas

Adelantaron que el proyecto del convenio de coalición que formalizarán en los próximos días también se hará "eventualmente con otras fuerzas políticas".

Asimismo, para cubrir el trámite legal, el PRI estatal solicitó al Comité Ejecutivo Nacional emitir la convocatoria al proceso interno de selección de candidato o candidata al gobierno del estado de México, el cual quedará sin efecto una vez que quede registrada la alianza entre PRI, PAN y PRD.

Hay tiro y estamos listos: Alejandra Del Moral

- ✍ La alianza, esta mas viva que nunca, hay tiro y estamos listos, manifesto Del Moral Vela.
- ✍ Ana Lilia Herrera Anzaldo, coordinara a nivel nacional las riendas del PRI mexiquense.
- ✍ Alejandro Moreno Cardenas, refrendo el respaldo de todo el priismo nacional en la proxima eleccion del Estado de Mexico.
- ✍ Destaco la presencia del exgobernador mexiquense Arturo Montiel Rojas, Ruben Moreira Valdez, Beatriz Paredes Rangel, entre otros.
- ✍ El gran ausente fue el gobernador mexiquense, Alfredo Del Mazo Maza



Mucio Gómez Reyes/La Tribuna.
Este viernes, la coordinadora por la Defensa del Estado de México, Alejandra Del Moral Vela, encabezó la CXXV Sesión Extraordinaria del Consejo Político Estatal del PRI, donde destacó que el partido ha sido una muralla contra los contrincantes

de Morena y sus aliados, que ganan donde no los conocen.

Alejandra Del Moral, declaró que el Partido Revolucionario Institucional, "no va a entregar el Estado de México," aquí lo único que vamos a entregar son buenos resultados.

Al inicio de la sesión, arribó la diputada federal Ana Lilia Herrera Anzaldo, quien fue recibida entre aplausos, porras y vivas, a quien casi de inmediato, le tomaron protesta como Delegada Nacional del CEN del PRI, para coordinar las riendas del PRI mexiquense en el 2023.

Juntas Ana Lilia Herrera y Alejandra Del Moral, vamos a demostrar de qué están hechas las priistas mexiquenses, señaló la coordinadora por la Defensa del Estado de México.

Alejandro Moreno Cárdenas, dirigió un discurso sobre la unidad y las formas de definir candidaturas en el PRI.

Además de la presencia y nombramiento de Ana Lilia Herrera Anzaldo, también estuvieron presentes en la Sesión, la senadora Beatriz Paredes Rangel, el ex gobernador mexiquense Arturo Montiel Rojas, Laura Barrera Fortoul, Carlos Iriarte Mercado, Alejandro Ozuna Rivero, Rubén Moreira Valdez, entre muchos otros, como el secretario general de Gobierno Luis Felipe Puente, María Elena Barrera Tapia y Martha Hilda González Calderón.

El gran ausente fue el gobernador del Estado de México, Alfredo Del Mazo Maza, aunque se anunció su asistencia, nunca llegó, sin embargo, durante la sesión, se aprobó el proyecto de convenio de alianza electoral para la alianza con el PAN y el PRD. Además, se dejó «la puerta abierta» para otros partidos que decidan sumarse.





■ UNIDAD. El PRI consolidó su fuerza y respaldo a Alejandra Del Moral, y nombró como delegada del CEN a Ana Lilia Herrera.

#CIERRANFILAS

ARROPA PRIISMO A DEL MORAL

Ea dirigencia nacional del PRI de estapó como gran activo para su partido para la elección a la gubernatura del Edomex a Alejandra Del Moral y logró sumar a dicho proyecto a la diputada federal, Ana Lilia Herrera, nombrada como delegada del Comité Ejecutivo Nacional y aprobó ir en alianza con PAN y PRD.
Durante la sesión extraordinaria del Consejo Político Estatal, se pidió autorización a la dirigencia para suscribir y registrar el convenio de coa-

RECONOCEN COMO GRAN ACTIVO PARA ALIANZA A COORDINADORA POR LA DEFENSA; SE SUMA ANA LILIA HERRERA

POR GERARDO GARCÍA

74

• MIL MILITANTES TIENEN EL PRI EN EL EDOMEX.

lición electoral, iniciar con el proceso de selección y postulación de la candidatura tricolor, así como la elaboración de una plataforma electoral y programa de gobierno.
El dirigente nacional, Alejandro Moreno, aseguró que el PRI tiene todo para ganar en el año 2023 pues, sostuvo que tienen la mejor propuesta para su partido y coalición

51

• MUNICIPIOS MEXIQUENSES EN ALIANZA.

en Alejandra Del Moral, con quien se tendrá una campaña sólida y el estado seguirá siendo priista.

"Quiero aprovechar de manera genuina, clara, franca y con enorme cariño para expresar mi más amplio respaldo, nuestra más amplia satisfacción en la participación hoy juntos de postular a nuestra compañera Alejandra Del Moral para ser quien encabece el proyecto de nuestro partido y de nuestra coalición para ganar la gubernatura en 2023", resaltó.

Del Moral Vela reconoció que no hay PRI sin unidad y una unidad sin inclusión, por lo que celebró que se sumará Herrera Anzaldo y aseguró que este tiempo de las mujeres.

"En el Estado de México, empieza la derrota del morenismo, porque vamos a ganar", dijo ante líderes y alcaldes priistas en la entidad.

Aseguró que mandan el mensaje que el priismo está vivo y más fuerte que nunca, y la entidad será una muralla en la que se han topado sus contrincantes.

El dirigente del PRI en el Estado de México, Eric Sevilla, reconoció que la incorporación de Herrera Anzaldo refrenda los valores de lealtad del partido. ●

TRAZAN RUTA

1 • El PRI aprobó su plataforma electoral para 2023.

2 • La decisión se da tras levantar foros de análisis.

3 • También abren el plan de sumar más partidos.

4 • Auguraron el triunfo con respaldo en municipios.

CIERRAN FILAS EN TORNO A ALEJANDRA DEL MORAL

Con Ana Lilia a bordo; PRI va a alianza con PAN y PRD

En su 125 sesión extraordinaria del Consejo Político Estatal aprobaron firmar convenio de coalición para el proceso electoral de 2023

GERARDO GARCÍA

El PRI aprobó la alianza con PAN y PRD para la elección a la gubernatura mexiquense de 2023, además acabó con las incertidumbres al sumar a la diputada federal Ana Lilia Herrera Anzaldo como delegada del Comité Ejecutivo Nacional (CEN), y con ello, a los trabajos de cara al proceso.

Desde la sede estatal del tricolor se llevó a cabo la 125 sesión extraordinaria del Consejo Político Estatal del mexiquense donde se dieron cita exgobernadores, diputados federales y locales, alcaldes y funcionarios del estado.

En el evento estuvo presente el dirigente nacional del priismo, Alejandro "Alito" Moreno Cárdenas quien tomó protesta a Ana Lilia Herrera Anzaldo como la nueva delegada general del CEN en la entidad en relevo de Jorge Rojo García de Alba.

Moreno agradeció a Herrera Anzaldo y a otros aspirantes de la gubernatura por su partido, el contribuir a la unidad, mismo que, aseguró, que es el mayor activo y la fortaleza para el PRI de cara a la elección a gobernador.

"Estamos en familia y entre familia no hay diferencias que no podamos resolver y dificultades que no podamos enfrentar. Estimada Ana Lilia Herrera Anzaldo, tu incorporación renueva nuestros valores de trabajo de experiencia es necesaria en esta coyuntura", aseguró.

En su oportunidad, el dirigente estatal, Eric Sevilla Montes de Oca, destacó la suma e incorporación de Herrera Anzaldo, dado que, insistió, refrenda los valores de lealtad del partido, y su participación es necesaria.

Resaltó que la legisladora federal es a quien le tocará conjuntar los esfuerzos estatales y federales, además, dijo, es bienvenido su trabajo, liderazgo, lealtad y auténtico cariño por el PRI.

La coordinadora por la defensa del Estado de México, Alejandra del Moral Vela, también insistió que es tiempo de las mujeres y resaltó que junto a Ana Lilia Herrera demostrarán de lo que están hechas las priistas.

"Destapa" como propuesta a Del Moral

Por otra parte, el dirigente nacional del tricolor, Alejandro Moreno, respaldó que Del Moral Vela sea postulada por el PRI, PAN y PRD y con ello ganar la gubernatura mexiquense.

"Nuestra más amplia satisfacción en la participación hoy juntos de postular a nuestra compañera Alejandra del Moral para ser quien encabece el proyecto de nuestro

partido y de nuestra coalición para ganar la gubernatura en 2023", subrayó.

Aseguró que la entidad continuará siendo priista y recordó que se enfrentarán con un partido y candidata a la que ya derrotaron, pero que ahora con el activo de ir con PAN y PRD.

"El Estado de México seguirá siendo priista aquí vamos a tener gobernadora que emane de nuestro partido, una gobernadora nuestra,

porque estamos llamados a defender el estado, a defender las leyes, a defender a las instituciones, por ello apelamos a la congruencia, apelamos a su confianza pero, sobre todo, apelamos a trabajar todos los días en beneficio de la gente, les convoco a ser parte de la historia", indicó.

En su oportunidad, la coordinadora por la defensa del Estado de México, Alejandra del Moral, sentenció que la entidad será una muralla en la que se han topado sus contrincantes y para 2023 seguirá siendo un muro.

Aseveró que se unen para cerrar filas en defensa de la casa y precisó que el priismo mexiquense no va a entregar la entidad, sino buenos resultados porque son los mejores del país.

"El priismo mexiquense no va a entregar el Estado de México a quien lo único que vamos a entregar son buenos resultados. Con mucho respeto somos el mejor priismo del país donde las mujeres y hombres de nuestro partido somos quienes hemos construido el Estado de México, aquí para cerrar filas por la defensa de nuestra casa".

En la sesión extraordinaria del Consejo Político estatal del tricolor, en la que se pidió autorización a la dirigencia de suscribir y registrar el convenio de coalición electoral; iniciar con el proceso interno de selección y postulación de la candidatura priista; y la aprobación de elaboración de la plataforma electoral y programa de gobierno.

Durante la sesión extraordinaria del Consejo Estatal del PRI, se aprobó la autorización a la dirigencia suscribir y registrar el convenio de coalición electoral y solicitar iniciar con el proceso interno de selección y postulación de la candidatura priista.

Además, la elaboración de la plataforma electoral y programa de gobierno de la candidatura.

Con lo anterior, el PRI estatal está en condiciones para concretar la alianza de "Va por México" en la gubernatura mexiquense que iniciará después del 7 de enero cuando el árbitro electoral dé el banderazo del proceso.



◀ Alejandra del Moral y Ana Lilia Herrera sumaron fuerzas con miras al proceso electoral del año próximo. Foto Especial

#EDOMEX

PERFILAN LOGRAR ALIANZA



A menos de un mes de que arranque el proceso electoral para renovar la gubernatura mexiquense, los tres aspirantes de PRI, PAN y PRD se reunieron en privado y ratificaron que hay unidad y que sí habrá alianza al tener un bien común que es evitar la llegada de Morena al Estado de México.

El encuentro se da a un mes de que los tres partidos políticos iniciaron la mesa política para concretar la alianza Va por México. La coordinadora por la defensa del Estado de México del PRI, Alejandra Del Moral Vela, así como los diputados del PAN y PRD, Enrique Vargas y Omar Ortega, respectivamente, compartieron una foto del momento. **GERARDO GARCÍA**

FOTO: ESPECIAL



• **REUNIÓN.** Los aspirantes compartieron una foto.

EN PROCESO

• Cada uno de los partidos ha avanzado en sus procesos internos.

• Siguen las mesas técnicas instaladas después del 17 de noviembre.



Muestran unidad aspirantes de “Va Por México”

◀ La coordinadora por la defensa del Estado de México del PRI, Alejandra del Moral Vela y los coordinadores parlamentarios del PAN, Enrique Vargas del Villar y del PRD, Omar Ortega Álvarez, los tres, aspirantes a la gubernatura mexiquense por la alianza “Va por México”, se reunieron en privado y se mostraron en una fotografía que se subió en sus respectivas redes sociales, lanzando un mensaje de unidad de cara al inicio del proceso electoral 2023.

Los tres aspirantes a la candidatura de la eventual alianza compartieron un mensaje homogéneo en el que afirman que cierran 2022 juntos y que están listos para el 2023, en referencia al inicio de los comicios: “Cerrando un gran 2022 y listos para el 2023. Alejandra Del Moral Vela Omar Ortega Álvarez #UnidosSomosMásFuertes”, fue el mensaje que se replicó entre los políticos involucrados y sus seguidores de redes sociales.
Foto Redes sociales



Vargas del Villar resaltó que tanto las dirigencias nacionales como las estatales trabajan en acuerdos rumbo al 2022 y 2024.

Alejandra del Moral publicó una imagen a través de sus redes sociales.

ENTRE PRI-PAN-PRD

Avanza diálogo para integrar la alianza

VIOLETA HUERTA

Los coordinadores de los tres partidos políticos anticipan un gran 2023, prevén consolidar acuerdo

Ayer la coordinadora del PRI, Alejandra Del Moral Vela, el coordinador en la Legislatura local del PAN, Enrique Vargas del Villar y el del PRD, Omar Ortega Álvarez sostuvieron un encuentro.

A través de sus redes sociales Vargas y Del Moral dieron a conocer esa reunión.

El panista publicó en Twitter que cierran un gran año y que están listos para el siguiente: 'Cerrando un gran 2022 y listos para el 2023', escribió.

La priista publicó prácticamente el mismo mensaje en redes sociales.

'Cerrando un gran 2022 y listos para el 2023', se lee en su mensaje.

Vargas en una breve declaración señaló que los tres partidos van avanzando hacia una alianza para el siguiente año.

Consideró que este año podría haber un anuncio y dijo que están trabajando por un gran acuerdo para el siguiente año.

'Fue una muy buena reunión y obviamente estamos viendo un bien mayor por el estado de México y por el país y se está haciendo un gran acuerdo 2023 y 2024'.

DANIEL CAMACHO



Aseguró estar bien posicionado.

SERÁ ANTES DE CERRAR 2021

Antes de que concluya 2021 podría definirse la coalición del PAN-PRI-PRD y el o la candidata que estaría al frente de la elección de gobernador o gobernadora del Estado de México, informó el diputado local del PAN Enrique Vargas del Villar.

Explicó que tanto las dirigencias nacionales como las estatales trabajan en acuerdos rumbo al 2022 y 2024, no obstante, se tiene hasta el próximo 14 de enero para definir quién sería el candidato o candidata de la coalición para la entidad.

'Son muchas mesas, es mucho trabajo, hay un proyecto más sólido, (...) es un acuerdo integral entre Estado de México, Coahuila, el país, Ciudad de México, Veracruz, Puebla, es decir, es un acuerdo muy

grande', mencionó.

El coordinador del PAN en la Legislatura local aseguró que tanto Alejandra del Moral como él se encuentran bien posicionados, por lo que cualquiera de los dos podría ser electo para encabezar la elección estatal del próximo año en la entidad.

Y aseguró que los datos que dan las encuestas en las que posicionan a Delfina Gómez como la preferida de la ciudadanía no son reales.

'He visto muchas encuestas en donde sacan a la precandidata de Morena arriba y la verdad es que no es eso', expresó.

En ese sentido, Enrique Vargas aseguró estar preparado para lo que definan las dirigencias estatales y nacionales, mismas que tienen como objetivo el bienestar de la ciudadanía y el país.

'Yo estoy listo para ser (el candidato de la alianza) y estoy listo para no ser, porque hay un bien mayor que es que no llegue Morena al Estado de México, no lo podemos permitir, porque si llega Morena al Estado de México, si perdemos el Estado perdemos el país'.

'Por eso, desde el Estado de México es sumamente importante salir en unidad. En Coahuila ya terminaron los acuerdos, van muy bien, y poder ganar el Estado de México, el poder ganar Coahuila y el poder estar preparados en 2024 para ganar la presidencia, tenemos que recuperar a México'. Con información de Elizabeth Bios

OPERACIÓN ALIANZA Y CICATRIZ



Especial

MONTSERRAT PEÑALOZA

TOLUCA.- En la búsqueda de conformar una alianza para vencer a Morena, Alejandra del Moral, designada por el PRI como coordinadora para la Defensa del Estado de México, es decir, su precandidata a la gubernatura, se reunió ayer con el panista Enrique Vargas y el perredista Omar Ortega.

Más tarde, en un evento en Toluca, el prismo mexicano cerró filas cuando la diputada Ana Lilia Herrera, quien se había separado del

partido ante el deseo de obtener la candidatura, tomó protesta como delegada nacional del PRI.

Al evento acudió el dirigente nacional, Alejandro Moreno, así como las senadoras Beatriz Paredes y Claudia Ruiz Massieu, el ex Gobernador mexiquense Arturo Montiel Rojas y el diputado Rubén Moreira.

Con chalecos rojos y banderas ondeando, cientos de militantes gritaron "Unidad, unidad, unidad", cuando Herrera tomó protesta.



Korin de la Cruz

LUIS CAMACHO



Ayer sesionó el Consejo Político Estatal del tricolor en la sede ubicada en Toluca con la presencia del líder nacional.



ALEJANDRA DEL MORA

COORDINADORA DE LA DEFENSA DEL EDMÉX

“En el Estado de México empieza la derrota del morenismo porque vamos a ganar”

PIDEN QUE DEL MORAL ENCABECE COALICIÓN

Cierran filas priistas; van unidos a elección

VIOLETA HUERTA

En una sesión del Consejo Político Estatal, la coordinadora de la defensa del Estado de México advierten no entregarán el Edomex.

El Partido Revolucionario Institucional (PRI) en el Estado de México cerró filas ayer, rumbo a la elección por la gubernatura mexiquense, con la incorporación de la diputada federal, Ana Lilia Herrera Anzaldo como delegada general del Comité Ejecutivo Nacional de ese partido en la entidad.

En sesión del Consejo Político Estatal, la coordinadora de la defensa del Estado de México Alejandra del Mora advirtió que no entregarán el Estado de México a nadie, sostuvo que aquí iniciará la derrota del morenismo y subrayó que la alianza con PAN y PRD está más viva que nunca.

En tanto, el dirigente nacional Alejandro Moreno señaló que Alejandra Del Moral es la mejor propuesta para encabezar

la coalición y sostuvo que tienen todo para ganar el siguiente año, al tiempo de llamar a la unidad.

Durante la sesión de ayer, el Consejo Político Estatal del tricolor solicitó a su dirigencia nacional emitir la convocatoria a su proceso interno, para seleccionar a su candidata o candidato y aprobó elaborar el convenio de coalición con PAN, PRD y con otras fuerzas que puedan sumarse.

También avaló el proyecto de plataforma electoral y el programa de gobierno y autorizó a su dirigencia estatal a suscribir un convenio de coalición o candidatura común y a registrar el convenio de coalición electoral, la plataforma electoral y el acuerdo de participación.

El líder estatal, Eric Sevilla Montes de Oca advirtió que pelearán la batalla del 2023 que ya inició y con su coordinadora, Alejandra Del Moral, sumarán voces, generarán los mayores acuerdos y pondrán en marcha el mayor activismo político.

Alejandra Del Moral señaló que no hay PRI sin unidad, ni unidad sin inclusión y advirtió que el mensaje de ayer es que el PRI del Estado de México está vivo y más fuerte que nunca. “Que se oiga claro, que

se oiga fuerte: el priismo mexiquense no va a entregar el Estado de México, aquí lo único que vamos a entregar son buenos resultados”, enfatizó.

Las y los priistas mexiquenses, dijo, son los mejores del país, han construido el Estado de México y se reunieron para cerrar filas por la defensa de su casa y la de todos los mexiquenses.

El tricolor, dijo, sabe conservar lo que está bien y sus contrincantes ganan donde no los conocen, pero en la entidad, afirmó, el pueblo los conoce y por eso los reprobó en el 2021, y así, el PRI recuperó municipios como Toluca, Cuautitlán Izcalli y muchos más, por lo cual confío en que refrendarán el gobierno estatal.

“En el Estado de México empieza la derrota del morenismo porque vamos a ganar”, aseguró.

El PRI del Estado de México, dijo, ha sido una muralla para sus contrincantes y seguirán siendo el muro contra el que se estrellen.

Reconoció a los diputados Enrique Vargas del PAN y a Omar Ortega del PRD, con quienes se reunió este viernes, por su profesionalismo, su amor al estado, por

estar dispuestos a defender al Estado de México y por su disposición a lograr el gran acuerdo que necesita el Estado de México.

“La alianza está más viva que nunca. Hay tiro, y estamos listos”, aseguró.

Afirmó que son aliancistas, refirió que en 2021 ganaron y juntos forman una nueva mayoría plural, constructiva, cansada de la polarización y el encono; una nueva mayoría que está por encima de las ideologías, de los partidos y que es la suma de las y los mexiquenses que quieren un mejor futuro.

Vaticinó que en 2023 se logrará el primer gobierno de coalición salido de tierras mexiquenses.

Agradeció la confianza del mandatario estatal, Alfredo del Mazo y dió la bienvenida a Ana Lilia Herrera como delegada, juntas, dijo, demostrarán de qué están hechas las priistas mexiquenses.

DEBE ENCABEZAR LA COALICIÓN

El líder nacional del PRI, Alejandro Moreno aseguró que aunque no todo ha sido fácil, pues en diversas elecciones de otros estados no obtuvieron los resultados deseados, hoy están en la clara recuperación del trabajo político y aprovechó para señalar que en el priismo mexiquense tienen un gran activo y a la mejor propuesta para encabezar a su partido, y a la coalición, y refrendó su respaldo a Del Moral para que encabece la coalición.

En tanto Ana Lilia Herrera, quien aspiraba a la candidatura a la gubernatura, rindió protesta como delegada general del Comité Ejecutivo Nacional, en medio de porras y gritos de apoyo y de la palabra unidad, del priismo mexiquense.

La diputada federal no había manifestado su apoyo a Del Moral, por lo cual había expectativa en el tricolor, pero ayer se unió a Del Moral, quien se perfila como la futura candidata a la gubernatura.

Eric Sevilla destacó la labor del gobernador, Alfredo del Mazo Maza, a quien señaló como el mayor activo del PRI mexiquense, entre gritos de ¡Alfredo!, ¡Alfredo!

Al evento acudieron la secretaria general del CEN, Carolina Viggiano; ex gobernadores de la entidad, como Arturo Montiel Rojas y de otros estados; ex dirigentes, diputadas y diputados locales y federales; alcaldes, alcaldesas y otros.

Política mexiquense

Alito atestigua apoyo a Alejandra Del Moral

Gubernatura 2023. Alejandro Moreno respaldó a la coordinadora por la defensa del estado para que sea quien encabece la candidatura de este partido y de la coalición

MONSERRAT MATA
TOLUCA

El dirigente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandro Moreno Cárdenas, respaldó a la coordinadora por la Defensa del Estado de México, Alejandra del Moral Vela, para que sea quien encabece la candidatura de este partido y de la coalición con Acción Nacional (PAN) y de la Revolución Democrática (PRD), de cara al proceso electoral de 2023, en el que se renovará la gubernatura en el Estado de México.

“Hemos trabajado todos para que nuestra compañera Alejandra del Moral no solo encabece, sino dé los mejores resultados en las próximas elecciones, por ello, somos la parte más interesada en impulsar una campaña sólida, de propuestas y que esté en todos los rincones del Estado de México”.

Durante la CXXV Sesión Extraordinaria del Consejo Político Estatal, realizada en la sede del PRI en el Estado de México y acompañado del presidente del Comité Directivo Estatal (CDE) del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Eric Sevilla Montes de Oca, destacó que aquí hay competencia para gobernar, talento y capacidad de triunfo, integrando a todos, sumando voluntades, impulsando la unidad.

Alejandro Moreno también señaló que en el PRI se impulsan modelos de gobierno plurales, democráticos e innovadores; pero sobre todo que le sirvan a la gente.

“El Estado de México seguirá siendo priista, aquí vamos a tener una gobernadora que emane de nuestro partido, una gobernado-



Se aprobó la convocatoria para iniciar con el proceso interno de postulación. IVÁN CARMONA

...y ella se reúne con Omar Ortega y Enrique Vargas

MONSERRAT MATA
TOLUCA

La coordinadora por la Defensa del Estado de México, del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandra Del Moral Vela, se reunió con los también aspirantes a la gubernatura por el PAN, Enrique Vargas del Villar, y por el PRD, Omar Ortega.

A través de su cuenta de Twitter, la virtual candidata a la gubernatura por el PRI informó sobre este encuentro, previo a que se llevara a cabo la CXXV Sesión Extraordinaria del Consejo Político

Estatal, de este instituto.

“¡Cerrando un gran 2022 y listos para el 2023! #PorEdomex-VamosJuntos @EnriqueVargas-dV @omarortega_mx”, escribió en su cuenta de Twitter.

Este mensaje estuvo acompañado de una fotografía en la que se ve a Vargas del Villar, aspirante a la candidatura del Partido Acción Nacional, con miras al proceso electoral de 2023, en la que se renovará la gubernatura del Estado de México, así como a Omar Ortega, que también ha levantado la mano para competir en este pro-

ceso por el PRD.

Esta reunión se dio luego de que las dirigencias estatales de los tres partidos políticos anunciaran la construcción de una alianza, con miras al proceso electoral en la entidad, para ello se confirmaron mesas de negociación en las que se definirá esta coalición.

El objetivo, señalaron las dirigencias, es crear un frente amplio que ponga freno a Morena en la entidad mexiquense.

Cabe señalar que, en cuanto al tema de la consolidación de la coalición, las autoridades electorales



Con miras al proceso electoral de 2023. ESPECIAL



ra nuestra, porque estamos llamados a defender el estado, a defender las leyes, las instituciones”.

Derrota del morenismo

Ante la militancia de este partido, la coordinadora por la Defensa del Estado de México, Alejandra del Moral Vela, subrayó que el Estado de México es la entidad en donde empieza la derrota del morenismo, pues seguirá siendo “el muro donde se estrella la ambición que polariza”.

Refirió que, en 2021, la alianza entre PRI, PAN y PRD fue exitosa pues se recuperaron municipios importantes como Atlacomulco, o Metepec, entre otros, por lo que con miras en 2023 se fortalecerá esta alianza, pues la elección se trata de votar “por el avance o el retroceso”.

También reiteró que “es tiempo de las mujeres”, señalando que, en conjunto con Ana Lilia Herrera Anzaldo, demostrarán de qué están hechas las priistas.

Durante esta sesión también se designó a Ana Lilia Herrera Anzaldo como delegada general del Comité Ejecutivo Nacional del PRI, en el Estado de México, en sustitución de Jorge Rojo García de Alba.

En este marco, el presidente del Comité Directivo Estatal (CDE) del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Eric Sevilla Montes de Oca, reconoció a la diputada federal Ana Lilia Herrera Anzaldo, a quien, dijo, su experiencia es necesaria en esta coyuntura, encargándose de conjuntar, “con oficio y experiencia”, los esfuerzos nacionales y estatales, con miras al proceso electoral de 2023. ■

han aprobado el periodo de registro que va del 14 de diciembre de 2022 al 14 de enero de 2023, para concretar la alianza.

Otras reuniones

Además Del Moral Vela sostuvo un encuentro con integrantes de la Arquidiócesis de Toluca, entre ellos, el arzobispo Raúl Gómez González.

“Siempre es un honor poder estar en compañía de Mons. Raúl Gómez González, arzobispo de #Toluca, y sus párrocos de la Arquidiócesis.

Qué gusto coincidir en nuestro trabajo por las familias mexiquenses”, escribió en su cuenta de Twitter.

Del mismo modo, Alejandra Del Moral Vela agradeció a Martha Hilda González Calderón, destacando su calidad como mujer y como servidora pública. ■